

福地ふれあいデー～雄物川保育園児との交流～

6月7日（月）、雄物川保育園の園児と地域の方々の交流でサツマイモと花植えを行いました。

今年度、福地コミュニティセンター敷地内の東側に2.5アールのサツマイモ交流農園を整備し、初めての『福地ふれあいデー』となりました。

サツマイモ植えは、園児と地域の方々がペアになり植え方を教わりながら作業を進めて行き、楽しそうな会話があちこちから聞こえてきました。園児たちがたっぷりと水を与えた後は、今から食べる事を楽しみにしているようでした。

花壇には、200本以上の花が所狭しとあっという間に植えられ、敷地内が華やかになりました。

畑・花壇づくりから、当日の段取り、植えた方のご指導などお手伝い頂いた地域の方々本当にありがとうございました。

この様な世代間交流をすることで、将来子供たちが地域の事を気にかけ、好きになるきっかけになってくれればと思います。



お知らせ



このほど福地コミュニティセンター
体育館の床をワックス掛けしました。

バスケットボールやバレーボール、
卓球等の練習など、更に有意義に活用
して頂くことができます。

ご利用の皆様には引き続き、使用後
のモップ掛けや清掃のご協力よろしく
お願ひ致します。



草刈り作業 ご協力いただき、ありがとうございました。



6月13日(日)、福田グラウンドの草刈りボランティアをしていただきました。

休日の早朝にもかかわらず、参加して頂いた運営協議会委員の皆様には大変ご難儀をお掛けしましたが、一時間あまりでグラウンド敷地内がスッキリ綺麗になりました。

これからも、地域の財産を守る為活動を続けていきますので、皆様のご協力をよろしくお願ひします。



令和3年度 第1回 福地地区交流センター運営協議会及び福地地区会議

7月2日(金)、今年度1回目となる、福地地区交流センター運営協議会及び福地地区会議が開催されました。

今回は、横手市経営企画課より、現在運行されているスクールバスを利用した有償旅客輸送の状況報告と、将来を見据えた地域交通の在り方についての意見交換がありました。

引き続き事務局より、交流センター事業の実施状況とこれからの事業について活動日程の説明があり、次いで福地地区会議ハード事業の進捗状況の報告がなされました。

また、雄物川地域局担当者より、各種補助金の活用についての説明がありました。



ホッとタイム

横手市でも7月15日以降64歳以下の新型コロナワクチンの接種券が発送されるということで、一日でも早い接種ができることを待っている方も多いと思います。今まで通りの生活を送り早く収束の日が来ることを願いたいところです。

7月に入り、東京オリンピックの開催も予定されています。ここまで頑張ってきたアスリートの方々の気持ちを考えると、開催されても感染拡大にならない大会であって欲しいものです。

